
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         杉内俊哉さんの言葉に学ぶ      主幹教諭 髙田 元 
本郷小学校のすぐ近くにある東京ドーム。ここを本拠地にする読売ジャイアンツで現在投手チーフコーチを務めている 

杉内俊哉さんが、以前こんなことを話されているのを耳にしました。「みんな夢はあるかな。（中略）夢に向かって努力す
ることはすごく大事なんだけど、人の悪口を言わない、愚痴を言わない、人のせいにしない、この３つを忘れないでほし
い。“吐く”っていう漢字を思い浮かべてみて。口の右側にプラス（＋）、マイナス（―）と書くよね。ここからマイナス
を取ったら何ていう字になるかな。“叶う”という字になる。うまくいかないと、つい人のせいにしたくなっちゃうかもし
れないけれど、愚痴とかマイナスのことを言わないようにしよう。そうすればきっと夢は叶うと思うから。」人はプラスの
言葉を相手に伝え続けると、たくさんの素敵な出会いが訪れます。本郷小学校で学ぶみなさんの毎日がより豊かなものにな
りますよう願っています。 

＜転入者の言葉    今年度来られた先生方からのメッセージ＞ 

板橋区立弥生小学校より参りました。子供たちみんなが、この一年間たくさんの素敵な思い出をつくれるよう頑張ります。どうぞよろしくお願 

いいたします。 【主幹教諭 髙田 元】 

今年度、山口県の熊野小学校から来ました。１年２組を担任します。よろしくお願いします。 【教諭 大内 継也】 

初めまして、今年度から参りました。音楽が好きなので、音楽好きな人、ぜひお話しましょう。よろしくお願いいたします。 

 【教諭 大石 彩乃】 

府中市立日新小学校より参りました。子供たちと楽しい学校生活が送れるように励んで参ります。よろしくお願いします。 

 【教諭 北川 千恵】 

まだまだ慣れないことが多く、毎日上へ下へ、右へ左へ、誰よりもばたばたと動いています。そして元気で素直な４年生に、たくさんアドバイ

スをもらって日々を乗り切っています。どうぞよろしくお願いします。 【主任教諭 武藤 末千子】 

足立区立千寿双葉小学校から来ました。小学生の頃からバスケットボールをしています。機会があればぜひ一緒にやりましょう。よろしくお願

いします。 【教諭 井出野 翔紀】 

今年度より本郷小学校に参りました。子供とともに日々成長していきます。よろしくお願いいたします。 【算数少人数 長坂 星名】 

文京区立金富小学校から参りました。英語に触れながら、友達とのやり取りも楽しめる授業を目指して参ります。Let’s enjoy English!! 

 【主任教諭 児島 希代子】 

足立区立伊興小学校から来ました。皆さんの「できた！」「やってよかった！」という前向きな気持ちを大切にしながら支援していきます。よ

ろしくお願いいたします。 【教諭 安澤 有紀】 

文京区立小日向台町小学校から来ました。一人一人の子供達に寄り添って大切にしていきます。よろしくお願いいたします。 

 【主任教諭 松原 未夏】 

今年度新規採用の尾川ゆめ花です。給食を通して皆さんの健康を支えていきたいです。よろしくお願いします。 【栄養士 尾川 ゆめ花】 

台東区立谷中小学校から来ました。事務を通して本郷小学校の発展に尽力します。よろしくお願いします。 【事務主任 武井 宏樹】 

初めまして。光り輝く子供たちのひたむきな姿勢を見て日々刺激を受けています。よろしくお願いいたします。 

 【特別支援教育担当指導員 舛永 愛実】 

子供たちとの対話、聴く・楽しむ姿勢を大切に、リベラルアーツとしての音楽を共に探求していきたいです。 【講師 藤山 瑠衣】 

子供たちの笑顔が増えるようサポートして参ります。よろしくお願いいたします。 【特別支援教育介助員 植田 真由美】 

本年度より、一年生の学級担任の補佐としてきめ細かな授業が展開できるようサポートを頑張ってまいります。 

 【エデュケーションアシスタント 若栗 真弓】 

国語を担当させていただきます。子供たちと楽しく学習していきたいと思います。よろしくお願いいたします。 【講師 佐藤 玲子】 

用務主事未経験ですが、本郷小の生徒児童の皆さんへ安全・安心、快適空間を提供出来るよう頑張ります。 【用務主事 山賀 伸浩】 

文京区立明化小学校より参りました。登下校のみなさんとのあいさつに、たくさんの元気をいただいています。 【用務主事 鈴木 淳子】 

 

＜委員会紹介 ＞   6 年生の各委員長より 

給食 放送や栄養黒板、イベントを行っています。昨年度から食品ロスを減らす活動に積極的に取り組んでいます。 ６－１ 大森 夏向 

図書 １～６年生のみなさんに本の楽しさを知ってもらえるような活動をしています。ぜひ、図書室に来て下さい。 ６―４ 三島 和佳乃 

計画 行事のスローガン決めやユニセフ募金などの活動を通して、本郷小が一つになれるように協力し、活動しています。６―３ 金子 諒太郎 

保健 全校児童が健康で元気にいられるように活動しています。健康についてよく知ることができるので、とてもいい委員会です。  

 ６―４ 吉野 真絃 

運動 皆さんが運動を好きになって楽しめるように長縄集会を行ったり、校庭の遊具をきれいにしたりする活動をしています。  

 ６―１ 松本 志乃 

栽培 皆さんが花だんを見てきれいだなと感じられるように、委員会のみんなで協力して植物を植えます。 ６―１ 武元 結佳                           

環境 古紙回収や黒板消しクリーナーのそうじ、玄関掲示の飾りつけなど学校をきれいに保てるように努力していきます。６―２ 伊藤 寿珠  

放送 学校生活を楽しく盛り上げていけるように頑張ります。みなさんも、私たちの放送に耳を傾けてくださいね。 ６―３ 瓜生 千紘 

集会 本郷小が私たちの集会でもっと楽しくなるように、委員長として、集会委員の一員としてがんばっていきます。 ６－４ 上原 遥乃 

音楽 今年度初めて設立した委員会なので、よく話し合い協力していきたいです。全校に音楽の楽しさを伝えられるよう頑張ります。 

                                     ６―４ 丸山 ひなの 
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生活指導部より 

東京都では、いじめや不登校、暴力行為等の問題行動の未然防止や早期発見・早期対応等につながる具体
的な取組を推進することを目的とし、６月と１１月を「ふれあい月間」としています。 

本郷小学校での「ふれあい月間」では、次の４つの取組を実施します。①友達の大切さや、相手の気持ち
を考える道徳授業の実施。②各学級で決めたいじめ防止の行動宣言の掲示（２年生以上）。③日常使ってい
る言葉を見直し正しい言葉遣いについて考える。④いじめ防止・早期発見に向けた、全児童を対象の「ここ
ろのアンケート」調査。 

以上のことを通して、誰もが楽しく学校生活を送ることができるように人との関わり方を見つめ直す月間
にしていきます。 

 


